

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Ultimado a puñaladas durante riña en un bar

Policías capturaron a uno de los agresores

KARLA RIVAS

A puñaladas fue asesinado un hombre luego de verse involucrado en una riña al interior de un bar en calles de la Colonia Centro Histórico en la alcaldía Cuauhtémoc. Policías capitalinos lograron la captura de uno de los presuntos agresores, dos más escaparon sin que hasta el momento se conozca su paradero.

La madrugada de este lunes un enfrentamiento entre varios sujetos que bebían en el Bar Roots ubicado en calle Tacuba casi esquina con Isabel la Católica, terminó mal cuando la disputa continuó en la calle y uno de los participantes de entre sus pertenencias sacó un arma blanca y sin dudar lo clavó una y otra vez en el cuerpo de su contrincante el arma para después huir de la escena.

Las heridas profundas hicieron caer al hombre a media calle donde comenzó a desangrarse.

Una mujer que fue testigo del momento exacto en que uno de los sujetos arremetió en contra de la víctima gritó aterrada, lo que alertó a vecinos de la zona que llamaron al 911.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC y paramédicos llegaron al punto donde yacía tendido el hombre con lesiones en el cuerpo por lo que de inmediato brindaron los primeros auxilios, pero las heridas y la sangre perdió ya le habían arrebatado la vida.

El sitio quedó a resguardo por los uniformados, mientras curiosos se detenían detrás de la cinta amarilla para tratar de observar el crimen y tratar de identificar al hoy occiso, pero nadie pudo reconocerlo.

Minutos más tarde, personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llegó al punto y tras concluir las diligencias hicieron el levantamiento del cadáver para llevarlo al Semefo.



Una riña que empezó en céntrico bar terminó con la muerte de un hombre a puñaladas /GUILLERMO PANTOJA



LE CLAVAN EL FIERRO

Encuentran a un hombre muerto con heridas de arma blanca en el pecho, en pleno Centro

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre murió en el Centro Histórico, tras ser atacado con un arma blanca durante la madrugada de este lunes.

La víctima, de entre 25 y 30 años de edad, recibió varias heridas en el pecho y quedó tendida sobre Calle Tacuba casi esquina con Isabel La Católica.

Alrededor de las 3:00 horas,

agentes preventivos del Sector Centro fueron alertados a través del C2 Centro y se movilizaron al sitio.

Sin embargo, solamente hallaron al lesionado a mitad de calle, junto a un taxi estacionado.

El hombre lucía inconsciente y su ropa estaba manchada de sangre, por lo que urgieron una ambulancia.

Minutos después se presentaron paramédicos del ERUM y



Peritos realizaron las primeras indagatorias y levantaron el cuerpo.

de Protección Civil, quienes lo valoraron y confirmaron que había muerto.

Algunos vecinos salieron de sus domicilios y aseguraron a los uniformados que poco antes se registró una riña en un bar, a una cuadra de distancia, por lo que las autoridades indagaban si la víctima fue agredida en el establecimiento. Aunque realizaron recorridos

por las vialidades aledañas en busca de alguna pista sobre los agresores, no se reportó ninguna detención.

El sitio permaneció bajo resguardo y la vialidad fue cerrada a la circulación, mientras se llevaron a cabo los peritajes.

Un par de horas más tarde, el cadáver fue trasladado al anfiteatro sin ser identificado.

Matan a hombre de una puñalada en el pecho

EN EL CENTRO HISTÓRICO

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre fue asesinado de una certera puñalada en calles del Centro Histórico, en la alcaldía Cuauhtémoc

El crimen tuvo lugar en la esquina de las calles Tacuba e Isabel la Católica, donde uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) encontraron tirado inconsciente sobre la cinta asfáltica a un joven, de aproximadamente 25 años, quien presentaba una lesión por arma blanca a la altura del pecho y sangraba abundantemente.

Los oficiales solicitaron apoyo médico en el lugar y al revisar a la víctima diagnosticaron que ya no tenía signos vitales, por lo que realizaron el acordonamiento del lugar y dieron informe al agente del Ministerio Público correspondiente.

Personal de Servicios Periciales acudió al lugar y realizó las indagatorias correspondientes, así como el levantamiento del cuerpo para continuar con las pesquisas.

CÁMARAS



Detectives de la FGJ-capitalina analizan las cámaras de videovigilancia de la zona para dar con él o los responsables





• Se ignora el móvil del crimen



Matan a hombre en bar de calle Tacuba

Luego de una aparente riña en un bar ubicado en la calle de Tacuba, colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc, un joven de aproximadamente 25 años fue asesinado después de recibir puñaladas, sentenció la policía.



BALEAN A SUJETO AFUERA DE TALLER MECÁNICO

Un hombre, de aproximadamente 50 años de edad, fue atacado a balazos afuera de su taller mecánico ubicado en la calle Emilio Carranza, colonia San Andrés Tetepilco, en la alcaldía Iztapalapa; testigos dijeron que dos sujetos llegaron y le dispararon en varias ocasiones.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**